

# Control, seguridad y eficiencia

**Epson Print Admin (EPA) es una solución basada en servidores que crea un entorno seguro de impresión, escaneo y copia gracias a la autenticación del usuario mediante lectores de tarjetas, usuarios y contraseñas, y códigos PIN.**

También ofrece otras funciones mejoradas, como la de escanear y enviar (al correo electrónico o a carpetas), notificaciones de formación para empleados y herramientas administrativas avanzadas para dar un impulso a la productividad, al respeto al medio ambiente y a la eficiencia.

## Evaluación gratuita

Disfruta de todas las ventajas de EPA de manera gratuita, sin límite de tiempo, en hasta dos dispositivos. Si adquieres dispositivos adicionales, solo tendrás que comprar más licencias.

## Administración sencilla

EPA ofrece funciones de impresión, copia y escaneo avanzadas en una única interfaz web. Podrás optimizar los dispositivos rápidamente gracias a la facilidad de conexión y uso del sistema.

## Uso seguro de los equipos

La autenticación del usuario de EPA ofrece protección contra el acceso no autorizado para imprimir, escanear y copiar con seguridad.

## Aumento de la productividad

Personaliza las interfaces de usuario según los perfiles de los empleados para ahorrar tiempo. La función de escanear y enviar permite enviar documentos escaneados a usuarios autenticados tan solo pulsando un botón. Guardar los escaneos en carpetas predefinidas evita errores al elegir la ruta y mejora la experiencia de los usuarios.

## Integración sencilla

EPA se integra sin problemas en tu infraestructura de TI, tanto si se trata de un sistema basado en LDAP como si no.

## Reducción de los desperdicios

Con EPA, los documentos solo se imprimen cuando el usuario envía la tarea a un dispositivo que lo admita. Esto evita que la información privada se quede olvidada en alguna impresora. Además, se reduce la cantidad de papel, recursos y tiempo desperdiciados de las impresiones no recogidas.

## Formación de los empleados

Configura notificaciones para enseñar a los usuarios a imprimir de forma responsable y acabar con determinados malos hábitos, como imprimir a todo color cuando no es necesario.

## Control y supervisión de los costes

Las reglas de ahorro que incorpora EPA te conceden un mayor control. Podrás acceder a los informes desde cualquier navegador web, así como establecer que se generen y envíen a tu dirección de correo electrónico automáticamente. Usa el informe que incluye EPA o crea uno con datos personalizados. Si necesitas más opciones, dispones de funciones avanzadas de presupuestos, crédito y facturación.



### Idiomas disponibles en EPA

Alemán, checo, danés, eslovaco, español, finés, francés, griego, húngaro, inglés, italiano, neerlandés, noruego, polaco, portugués, rumano, ruso, sueco, turco y ucraniano.

### Compatibilidad de EPA con los dispositivos

EPA funciona en combinación con Epson Open Platform, un software que te permite adaptar nuestros equipos business inkjet y multifunción y para que se adecuen a tus necesidades. Ponte en contacto con tu representante de ventas para obtener más información sobre la compatibilidad. También puedes visitar [www.epson.es/epa](http://www.epson.es/epa)

### Soluciones de imagen profesionales

Descubre toda la gama de soluciones de Epson y sus colaboradores, además de cómo colaboran para satisfacer las necesidades de pymes, grandes empresas y mercados verticales.

Visita [www.epson.es/bis](http://www.epson.es/bis)

